

*Von guten Mächten wunderbar geborgen
erwarten wir getrost, was kommen mag.
Gott ist mit uns am Abend
und am Morgen und ganz gewiss
an jedem neuen Tag.*

Dietrich Bonhoefer

Horgen, 1. Juni 2017

Claudine Kieser-Ménétreay
Lindenstrasse 1
8810 Horgen

Nach einem erfüllten Leben und langem Abschied, liebevoll umsorgt, ist er friedlich eingeschlafen. Wir sind dankbar für die gemeinsam erlebte gute Zeit.

Sein Leben war geprägt von Pflichterfüllung und Fürsorge für seine Familie.

Hans Willi Kieser-Ménétreay

16. April 1923 – 1. Juni 2017

Claudine Isabelle Kieser-Ménétreay
Isabelle Züblin-Kieser und Mischa Bamberger
Silvan und Bettina Hedinger-Widler
mit Noelie, Lieven und Sveja
Beat und Brigitt Kieser-Schauvelberger
Florian Kieser
Tobias Kieser und Adela Bierich
Linda Kieser
Christiane Shafer-Kieser und Alan Levy
Naomi Shafer und Jan Vanhove
Michael Shafer und Nicole Nietlisbach
Rolf und Renate Kieser-Aebi
Elisabeth Grimm-Kieser

Die Abdankung findet im engsten Familienkreise statt.

Es werden keine Leidzirkulare versandt.